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地域おこし協⼒隊だより
現在、⾼梁市では9名の地域おこし協⼒隊員が活動しています。
今⽉は4名の隊員の活動についてご紹介します。

過去の記事はコチラ！
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⼤阪府出⾝

���⾼梁の皆さん、こんにちは。今回は、「書き初め⼤会」のご紹介です。
 本年初回の⽇本語教室で、学習者（外国⼈）にお正⽉の⾏事･⾵習を体験
してもらおうと、⼩規模ながら、「書き初め⼤会」を開催。今年⼀年の抱負
や⽬標を書き綴ってもらいました。外国の⽅々にとって、不慣れな筆と墨
を使い、書き順もままならない漢字を書くのは、思ってる以上に⼤変な作
業。「お願いだから、服だけは汚さないで」と祈りつつ、まずは練習から。
⼿を真っ⿊にしながら、おぼつかない⼿つきで筆を執ります。
 悪戦苦闘…？⼤丈夫…？おやっ…おっ…おお∼！
 初めこそ､ぎこちない様⼦で書き進めていましたが、練習を重ねるごと、
次第に書体も整い、どんどん上達。書道になってきました。本⼈達も「字
が上⼿くなっている」ことの⾃覚があるようで、何だか、顔も誇らしげ。
「本当、⽇々前進だなぁ」とあらためて実感しました。仕上げは、⾊紙に
各⾃、思い思いの⾔葉を書き初めます。⼀年の⽬標を掲げ、2025年、新た
な気持ちでスタートを切ることができたことに、感謝、感謝です。
 皆さん、寒い⽇が続きますが、春もそこまでやって来ています。⽇々前
進、元気いっぱいでお過ごしくださぁ∼い。

【ミッション】
吉備国際⼤学シャルム

広報（SNSによる情報発信）
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地域おこし協⼒隊活動報告会

I ns tagramアカウント

発⾏：⾼梁市地域おこし協⼒隊

2025年3⽉号

2025年「プチ書き初め⼤会」を開催しました！
∼皆さん､今年の抱負は何ですか？∼

【ミッション】
多⽂化共⽣のまちづくり

志⿅優⽣
� � しか � まさお

 2⽉10⽇、活動報告会に参加し1年の活動報告をしました。
 ⾃分の活動を振り返り2年⽬に向けての計画を⽴てる良い機会になりまし
た。
 私の担当ミッションは広報です。1年⽬はシャルム地域おこし協⼒隊の広
報として、隊員の活動の様⼦をSNSや新聞で発信してきました。2年⽬は、
今までやってきた活動に加えて、⾼梁市の広報の⽀援もしていきたいと思
います。
 ⾼梁市には市⺠の皆さんにとって有益な制度や施策がたくさんありま
す。市内の店舗にも広報誌が置かれてあり、多くの皆さんに情報を届ける
⼯夫がされているなと感じます。これに⾃分たちのネットワークを加える
ことで、市⺠の皆さんが情報に接する機会をより増やせるのではないかと
考えています。
 今回の報告会でお知らせしたことを実⾏できるよう皆さんのお⼒添えを
いただきながら、頑張っていき
たいと思います。
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現在、⾼梁市では9名の地域おこし協⼒隊員が活動しています。
今⽉は4名の隊員の活動についてご紹介します。
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雑煮サミットに参加しました！

コミュニティコーピング公式HP

藤原恵佳 島根県出雲市出⾝

【ミッション】
吉備国際⼤学シャルム

スポーツ振興

ふじはらけいか

    【ミッション】
・ICTを活⽤した医療介護現場
 の労働環境改善
・福祉活動の活性化

宮﨑知也 岡⼭県岡⼭市出⾝

みやざきかずや

地域おこし協⼒隊だより 過去の記事はコチラ！
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 2⽉9⽇に開催された「全国雑煮サミット in 宇治」に参加させてもらいまし
た！ 
 宇治の地域の⽅々に声をかけていただき、島根県代表として島根の「⼗六島
（うっぷるい）海苔」を使⽤したお雑煮を振る舞いました。
 全国雑煮サミットは、⾷べ⽐べや交流を楽しむイベントで、地域に移住した
⽅々がその⼟地の雑煮を紹介し、地域間の交流を深めることを⽬的としていま
す。
 さまざまな地域の特徴的なお雑煮を味わいながら、⾷⽂化を通じて他の移住
者や地域の⽅々と⾃然に繋がることができました。
 スポーツもまた、こうした「つながり」を作る⼒があると感じています。
 今回のご縁を⼤切に、宇治でもスポーツを通じて地域のつながりを深められ
るような取り組みを進めていけたらと思います。
 雑煮サミットで感じたこの温かさを、今度はスポーツの場で広げていきたい
です！

第2回コミュニティコーピング体験会開催！
 1⽉25⽇に、⾼梁市でコミュニティ・コーピング体験会を開催しました。
今回は吉備国際⼤学ボードゲーム部の皆さん主催で、コミュニティ・コーピ
ング認定ファシリテーターとして私を含む2名で開催。参加者の⽅には、ボ
ードゲームを通して、社会的孤⽴をなくすための「気づき」を得るととも
に、地域で⽀え合うまちづくりの⼤切さを考える時間になったのではないか
と思います。こういった福祉に関して考える時間は普段なかなかないかと思
いますが、ボードゲームを活⽤することで楽しく学びを得ることができると
思います。⾼梁市では、65歳以上の単独世帯が2,175世帯（令和2年国勢調
査）となっており、今後も増加が予測されます。普段、福祉業界に関わらな
い⽅にとっても有意義な体験をしていただけるような仕掛けをこれからも考
えていきたいと思います。


